



La FM Colombia (Español) [+ Seguir](#) 1.9K Seguidores

# Minminas rechaza incrementos de gas anunciados por Vanti

Historia de María Fernanda Tarazona Martínez • 7 h • 2 minutos de lectura

El ministro de Minas, Andrés Camacho, a través de su cuenta en la red social X, se refirió al incremento en la tarifa de gas anunciada por la compañía Vanti para el interior del país.

© 2025 Microsoft

Privacidad y cookies

Términos de uso

Anunciar

Comentarios

El funcionario señaló que **el aumento del 36% en la tarifa a partir del mes de febrero es injustificado**, teniendo en cuenta que **Ecopetrol** anunció que en los próximos tres años se tendrá garantizado el suministro estable de este recurso.

**Lea también: Gas natural más caro en Colombia: Vanti explica los factores detrás del aumento de hasta 36 %**

[Visitar La FM Colombia \(Español\)](#)

febrero : restricciones

PICO Y PLACA para MEDELLÍN  
viernes 7 de febrero de 2025

PICO Y PLACA Bucaramanga:  
restricción para HOY 7 de febrero

**Andrés Camacho M.** [@andrescamachom\\_](#) [Seguir](#)

Gas tenemos!

Los incrementos en tarifa son injustificados, las superintendencias deben investigar comportamiento de agentes.

**RTVC Noticias** [@RTVNoticias](#)  
[@ECOPETROL\\_SA](#) inició el proceso comercial para la venta de gas

8:01 p. m. · 5 feb. 2025

1 mil Responder Copia enlace

[Leer 134 respuestas](#)



Luxury Apartments Puerto Banus

Comentarios

La petrolera colombiana afirmó que **este anuncio "responde al interés de Ecopetrol de transmitir un mensaje de seguridad al mercado de gas natural"** en el país, mediante una postura de largo plazo que permita a los distribuidores y agentes asegurar las cantidades que requieren para los próximos años".

[tripadvisor.es](#)

**Oferta Vacaciones Caribe Todo Incluido - Superbaratos (2025)**

Patrocinado

Comentarios

**Ecopetrol** aclaró que la contratación a largo plazo de gas proveniente de los campos Cusiana, Cupiagua y Cupiagua Sur, ubicados en el departamento de Casanare le permitirá a las diferentes empresas comercializadoras de gas tener este recurso en firme diariamente.

Lea también: ["La escasez del gas se puede prolongar en los próximos tres años": exministro de Minas](#)

### Que investiguen

El ministro de Minas, Andrés Camacho, **pidió a la Superintendencia de Servicios Públicos que investiguen estos hechos**, con el fin de que los usuarios residenciales, comerciales e incluso vehiculares no se vean afectados por cuenta de los costos adicionales que genera la importación de gas.

Estas alzas tendrán distintos impactos en diferentes distribuidoras, como es el caso de Vanti S.A. ESP, Gas Natural Cundiboyacense S.A. ESP, Gas Natural del Oriente S.A. ESP, y Gas Natural del Cesar S.A. ESP., entre otras.

Cabe mencionar que **los agentes del mercado interesados en participar en este proceso comercial deben manifestar su interés antes del 14 de marzo de 2025**, siguiendo las condiciones establecidas en la página web de **Ecopetrol** ([www.ecopetrol.com.co](http://www.ecopetrol.com.co)).

Comentarios

Comentarios

### Más para ti

#### AUMENTO DEL GAS EN COLOMBIA

Región	Aumento
Atlántico	5,2%
Magdalena	5,2%
Sur del Cesar	10%
Resto del Cesar	5,2%
Boyacá	20%
Sur del Cesar	10%
Resto del Cesar	5,2%
Magdalena	5,2%
Atlántico	5,2%

Diario La República · 9h

### Estas son las regiones y ciudades donde va a aumentar el precio en la...

3 likes, 0 comments

Semana Colombia · 1 s

### Las 6 aplicaciones que debe desinstalar de inmediato para proteger su cuenta...

20 likes, 4 comments

Semana Colombia · 2h

### Gustavo Petro arremete contra Jorge Rojas, exdirector del Dapre, por lo...

2 likes, 0 comments

RCN Radio (Colombia) · 23h

### ¿Cuáles son los tres centros comerciales más grandes de Colombia?

3 likes, 0 comments

Greenbike.pl

### Rowery Najlepszych Marek

Patrocinado

Brandible.de

### Brandible Shop

Comentarios

Patrocinado

Radio Caracol · 8h

### Paloma pide revocar nombramiento de Jaime Dussán, director de...

7 likes, 1 comment

El Tiempo · 3h

### Cayó en Boyacá miembro del 'Tren de Aragua' vinculado con homicidios de exmilitar...

7 likes, 0 comments

Diario La República · 11h

### Secretaría de Movilidad evaluará si se modifica el día sin carro para los siguientes...

1 like, 0 comments

Semana Colombia · 11h

### Así están las encuestas antes de las elecciones presidenciales en Ecuador...

1 like, 0 comments



RCN Radio (Colombia)

+ Seguir

1.7K Seguidores



## Acción de **Ecopetrol** se desplomó después de que Petro pidiera vender participación en proyectos de fracking

Historia de María Fernanda Tarazona Martínez • 22 h • 2 minutos de lectura

La acción de la petrolera estatal **Ecopetrol** sufrió una significativa caída en los mercados bursátiles de Colombia y Estados Unidos tras la petición del presidente Gustavo Petro de vender la participación del país en las operaciones de fracking en Estados Unidos. El ADR (American Depositary Receipt) de **Ecopetrol** en Wall Street, el principal mercado de los Estados Unidos, cayó 3,6%, situándose en USD9,48. Esta información también le puede interesar: Anuncian incrementos de hasta el 36 % en factura del gas por importación de ese recurso. En el caso de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), la acción de la petrolera colombiana retrocedió un 3,17%, ubicándose en \$1.985. La volatilidad en el precio de la acción se da luego de que el presidente Gustavo Petro afirmara que **Ecopetrol** debe vender su participación en el proyecto con la multinacional OXY que se desarrolla en Texas (Estados Unidos) en el que se utiliza la técnica de fracking. "Estamos contra el fracking porque es la muerte de la naturaleza y de la humanidad. Quiero que se venda esa operación para invertirla en energías limpias. Que se discuta técnica y económicamente, pero no puede ser que nosotros estemos por la muerte y no por la vida", afirmó el mandatario. Esta información también le puede interesar: Contraloría pide al Gobierno "tomar acciones inmediatas frente al pago de los subsidios de energía". De acuerdo con expertos, con la venta de las operaciones de fracking en Estados Unidos podría ocasionar pérdidas de hasta USD4.200 millones para Colombia, afectando a su vez la producción petrolera de la compañía. El comportamiento de la acción de **Ecopetrol** refleja la tensión de los mercados nacionales e internacionales sobre el futuro de las inversiones que se hagan en la petrolera colombiana, así como su dependencia del gobierno Petro y de la injerencia de temas políticos.

Comentarios

Comentarios

Más para ti

Comentarios

